

EVOLUTION DE L'ACTIVITÉ DU COQ SPORTIF

Grâce aux excellentes ventes sur le textile, Le Coq Sportif est en bonne voie pour atteindre une croissance de son chiffre d'affaires à deux chiffres sur le second semestre 2017 (YOY). Une amélioration significative de la rentabilité est également attendue, le résultat opérationnel (EBITDA) devrait être positif tant au second semestre (S2 2016 : MEUR -4.6) qu'à l'année (2016 : EUR -6.3).

Journée des Investisseurs

A l'occasion de la journée des investisseurs qui se déroulera à la fin du mois de janvier à Zurich (date à déterminer), Airesis présentera les résultats préliminaires de l'exercice 2017 ainsi que les perspectives pour 2018.

BUSINESS UPDATE

Due to excellence textile sales Le Coq Sportif is well on track to deliver double digit turnover growth for H2 2017 (YOY). Furthermore, a significant improvement of profitability is expected with EBITDA being positive for the second half year (H2 2016: MEUR -4.6) and FY 2017 (FY 2016: MEUR -6.3).

Investor day

Airesis will host an investor day towards the end of January 2018 in Zürich (date still to be determined). On the same day FY 2017 preliminary results and an outlook for 2018 will be provided.